

## Informationen zu den Vorträgen

Referent Mag. Hans Jörg Ulreich

Ein zartes Pflänzchen Vortragstitel

21.06.2017 **Themenblock** 

Architekturbeispiele - Projektbeispiele - Best Practice

Vortragssprache deutsch

> Gebäudebegrünung in Wien schlummert noch in der Kinderstube. Inhalt

> > Unsere Gründerzeitsanierungen mit umfassender Dach-, Gebäude und Innenhofbegrünung ist im Vergleich zu den Betonwüsten in den

Hinterhöfen noch ein zartes Pflänzchen.

Höfe werden und wurden von Hausbesitzern immer noch zubetoniert und Fassadenbegrünung entfernt, um sich vermeintliche Schäden und Pflegeaufwand zu ersparen.

Die Folgen – traurige, dunkle Höfe ohne Natur, Vandalismus und erhöhte Hausreinigungskosten werden dabei in Kauf genommen. Die Vorzüge – vom Mikroklima im und um das Haus, der positive Einfluss auf Mensch, Natur und Umwelt sowie das unbeschreibliche Wohnerlebnis, müssen hier erst ausführlich und konsequent erklärt werden, um zu überzeugen.

Lieber einen betonierten Hof mit Stellplätzen statt einer grünen Wohlfühloase ist die Devise.

Dass es anders viel besser geht, dokumentiert Ulreich konsequent mit seinen Objekten und versucht damit, Widerstände aus- und Grün einzusetzen.

Dabei werden ausschließlich in heimischen Baumschulen gewachsene Pflanzen verwendet und im Einklang mit einer Permakulturexpertin begrünt. Auch bei den Freiflächen der Wohnungen steht das Unternehmen seinen Kunden mit Rat und Tat zur Seite. Grün braucht in Wien eben noch ein bisschen Weile! Im Vortrag wird Einblick in die Projekte gegeben sowie in die Welt

jener, die sich standhaft gegen Begrünung wehren.